

# DELIK HUKUM

## Sebulan Sebelum Porkab, KONI Barru Rilis Logo Resmi

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.DELIKHUKUM.ID](http://BARRU.DELIKHUKUM.ID)

Jun 29, 2024 - 17:13



BARRU- Jelang Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) Barru Tahun 2024, Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Barru rilis Logo Porkab Barru 2024, Sabtu (29/6/2024).

Ketua KONI Barru, H. Abdul Muttalib Kadir, SE, MM. mengurai filosofi logo Porkab Barru 2024 yang didominasi warna emas.



"Pekan olahraga yang kita akan langsungkan di akhir Juli hingga awal Agustus tahun ini adalah ajang mencari bakat, bukan kompetisi semata, karena itu tujuh warna mewakili simbolis tujuh kecamatan saling merangkul untuk satu tujuan, gelora olahraga bersama KONI Barru sedangkan merah putih yang melingkarinya jadi bagian semarak HUT RI di Agustus 2024 ini", sebut Pria yang baru saja mengambil Gelar Magister Manajemen ini.

Dirinya mengurai warna emas yang mendominasi diharapkan dapat merangsang setiap yang terlibat baik Atlit, Cabor maupun Official termasuk pengurus olahraga Kabupaten dan Kecamatan untuk mengeluarkan potensi terbaiknya bagi Kabupaten Barru.



# Barru Maju Bersama



*Dokter* **ULFAH**  
**2024**

**drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS**

"Alhamdulillah, dukungan penuh dari Bapak Bupati Barru dan Kadis Pora sangat menginspirasi kita untuk mengajak semua elemen masyarakat mendukung dan bersama mensukseskan gelaran yang baru kita mulai lagi di Daerah ini", tambah Ketua KONI Barru.

Logo yang diinisiasi dari daya cipta H. Cakrawala S.T ini, menggunakan landmark Tugu Payung Barru sebagai simbol utamanya.

"Semoga Pekan Olahraga Kabupaten Barru menjadi awal yang manis untuk memberikan panggung besar bagi semua bakat di tiap Kecamatan, berkompetisi sehat menuju medali emas tanpa melepaskan ikatan kebersamaan, untuk satu tujuan, Barru yang Berkarakter Juara dan Berorientasi Berprestasi, harap doa ta semua", sebut Pria yang akrab disapa Pak Cakra.

Sebagai fungsionaris KONI Barru, dirinya selalu berupaya berkontribusi di dunia olahraga, untuk menjaga trah Patriot Olahraga yang menurun dari Ayahnya, (Alm) Kapten H. P. Syamsuddin, yang merupakan sosok legenda kejayaan Cabor Balap Sepeda era sebelum Milenium 2000.

Diketahui, telah ditetapkan Kordinator Olahraga Kecamatan yang nantinya memfasilitasi atlit yang akan bertanding pada sekira 18 Cabang Olahraga dengan mempertandingkan berbagai nomor dan kategori lomba.

(Humas Koni Barru)